
令和４年度第3回岩切 TG会役員会 

議事録 

日時：令和 4年 12月 24日（土） 13：30～ 

場所：岩切東コミュニティセンター 

出席者 

兵藤勲、渡辺敏之、吉川時夫、永野昌一、鈴木健治、嘉藤和男、石森公夫、中村仁 

門間榮一、伊藤和則、、横田恭一 

 

次  第 

1. 開会 ····························································································· 幹事長 

2. 会長挨拶 ·························································································· 会長 

みなさんこんにちは！年末の貴重な時間にも関わらず、お集まりいただきまして感謝

申し上げます。今年も残すところ１週間となりました。振り返りますと、ロシアによ

るウクライナ侵攻、コロナのさらなる感染拡大、相次ぐ値上げラッシュ等々、暗いニ

ュースばかりの一年でした。その中にあって、仙台育英硬式野球部が全国制覇し、深

紅の大優勝旗が百年の歳月をかけとうとう白河の関を越えたというニュースは、スポ

ーツ界のみならず東北全体の大きな喜びとなりました。その興奮はいまだに冷めやら

ず、須江監督の「青春ってすごく密なので・・」というあの言葉とともに、人々の心

の中に色鮮やかに焼き付いております。年が改まりますと、4月からいよいよ東北学

院大学五橋キャンパスが動き出します。約 5,000 人の学生が学ぶことになり、まさし

く仙台を象徴するキャンパスの誕生というわけですが、機会を作ってぜひ訪れてみた

いものです。シュネーダー記念館の地上 16 階からの眺めもどんなにか素晴らしいの

でしょうか、今から大変楽しみです。さて今日は今年度最終となります第 3回役員会

でございます。岩切 TG会としても、なかなか思い通り進まない 1年ではありました

が、今年度の振り返り及び来年度の事業計画、さらには間近に迫っております令和 5

年度総会の開催可否等についてご意見をいただきたく宜しくお願いいたします。 

3. 議長選出 ········································································ 会長（会則 9条） 

規約に則り、会議の議長は会長が選出された。 

4. 議事 

(1) 令和 4年度事業報告及び収支決算中間報告 ······························ 幹事長・会計 

※添付資料１及び ※添付資料２ 参照 

(2) 令和 5年度事業計画及び収支予算（案） ································· 幹事長・会計 

※添付資料３及び ※添付資料４ 参照 



(3) 令和 5年度総会について ······························································ 幹事長 

① ▢実施する場合：令和５年２月 18日（土）or25 日（土） 

新型コロナ対策考慮 

（飲食なし・懇親会なし・来賓なし・外部講師による講演会なし） 

② ▢中止する場合：書面報告 

代替事業(内部講師による講演会等)検討 

次回役委員会にて、上記①又は②のいずれかを決定する 

5. 令和 5年度第１回役員会について ······················································· 幹事長 

令和 5年 1月 21日（土）13：30～ （東コミセン予約済み） 

(1) 令和５年度事業計画及び予算等について 

(2) 監査  

 

6. その他情報交換 

① 女性会員活躍の場を設けたらどうか。（兵藤顧問） 

② 中高同窓会が発足したが思うように進んでいないようだ。先輩格の同窓会がどの

ような規約のもとでどのような活動されているのかを知り、活動の参考にしたい。

ついては主だった同窓会の規約を入手したいが、方法は無いだろうか。（永野副会

長） 

③ 3,000 円の同窓会会費納入は郵便局に行かなければならない。コンビニ対応の会

費納入票にしていただけるとありがたい。（中村役員） 

上記②及び③については、次回役員会まで校友課大沼課長の見解を確認することとし

た。 

 


